

Pusey

Acti-Sport mobilisé pour le Téléthon



■ Une jeunesse solidaire.

Le groupe de danse moderne Siana, chez Acti-Sport, composé des 5-20 ans, va « danser contre la maladie » sur l'initiative d'Anaïs, l'animatrice.

Cette année après les dan-

ses et jusqu'à 17 h, différents jeux récréatifs pour petits et grands seront installés (pêche à la ligne, chamboule-tout, jeux d'adresse, de mémoire, maquillage) avec des lots à gagner. Gâteaux confectionnés

par les adhérents et, boissons seront proposés. Les visiteurs sont attendus nombreux afin de participer activement à cet élan de générosité pour faire progresser la recherche, donner de l'espoir aux malades.